

Содержание

От редакции

- 5 А. Горшкова**
Большие дискуссии о праве и сущности искусственного интеллекта

Искусственный интеллект

- 6 Д. Холкин**
Многоголосье молчания
- 24 Д. Телекова, В. Павлова, А. Поначугин**
Справедливость и предвзятость к искусственному интеллекту: изучение подходов к смягчению предубеждений и обеспечение справедливости в процессах принятия его решений

ТЭК

- 30 А. Мельников, А. Бачурин, Е. Гниломёдов, А. Распопов, К. Дворецкая**
Технологии больших данных в цифровизации ТЭК

Библиотека

- 38 В. Цветкова, В. Кулев**
Обеспечение сохранности и доступности электронных фондов библиотеки

Интернет

- 54 Н. Редькина**
Веб-архив: важнейший источник информации vs неупорядоченное хранилище веб-контента

Строительство

- 67 А. Пиляй, Е. Гинзбург**
Применение глубокого обучения для обнаружения повреждений на фасаде зданий

Цифра

- 75 М. Муконина, Д. Глазунов, А. Гальцева**
Разработка программного продукта для стандартизации документов в электронном виде
- 85 С. Малахов, Д. Якупов**
Анализ производительности программного протокола OpenFlow на виртуальной машине

Безопасность

- 93 А. Яковишин, И. Кузнецов, И. Дроздов, Д. Письменский**
Перспективы развития информационной безопасности: глобальные вызовы и стратегии защиты





INFORMATION RESOURCES OF RUSSIA

Editor's word

- 5 A. Gorshkova**
Big discussions about the law and the essence of artificial intelligence

Artificial intelligence

- 6 D. Kholkin**
Polyphony of silence
- 24 D. Telekova, V. Pavlova, A. Ponachugin**
Fairness and bias towards artificial intelligence: exploring approaches to mitigating bias and ensuring fairness in ai decision-making processes

Energy

- 30 A. Melnikov, A. Bachurin, E. Gnilomedov, A. Raspopov, K. Dvoretzkaya**
Big data technologies in the digitalization of the fuel and energy complex

Library

- 38 V. Tsvetkova, V. Kulev**
Ensuring the safety and accessibility of the library's electronic collections

Contents

Internet

- 54 N. Redkina**
Web archive: an important source of information vs disordered web content storage

Construction

- 67 A. Pilyay, E. Ginzburg**
Using deep learning to detect damages on building facades

Digitalization

- 75 M. Mukonina, D. Glazunov, A. Galtseva**
Software product development for standardization of documents in electronic form

- 85 S. Malakhov, D. Yakupov**
OpenFlow software protocol performance analysis on virtual machine

Safety

- 93 A. Yakovishin, I. Kuznetsov, I. Drozdov, D. Pisisky**
Prospects for the development of information security: global challenges and protection strategies



S
T
Z
V
И
N
F
O
R
M
A
T
I
O
N